



UNIVERSITÉ D'OTTAWA
CENTRE MICHAËLLE-JEAN POUR L'ENGAGEMENT MONDIAL ET COMMUNAUTAIRE

UNIVERSITY OF OTTAWA
MICHAËLLE JEAN CENTRE FOR GLOBAL AND COMMUNITY ENGAGEMENT

**NOMINATION D'UN(E) ÉTUDIANT(E) -
PRIX LEADERSHIP EN SERVICE COMMUNAUTAIRE**

**NOMINATION FOR STUDENT -
LEADERSHIP IN COMMUNITY SERVICE AWARD**

Ce prix reconnaît et honore un(e) étudiant(e) remarquable ayant démontré une excellence dans le développement/l'exécution d'un projet ou programme de service communautaire d'une période donnée ou continue, et ayant fait une contribution significative à la communauté par son leadership et sa participation.

This award honors and recognizes an outstanding student who has demonstrated leadership excellence in the development/implementation of an ongoing or one-time community service project or program and made significant contributions to the community through his/her leadership and his/her participation.

Pour proposer la candidature d'un(e) étudiant(e), veuillez remplir le formulaire suivant et y joindre une lettre de recommandation de l'organisme pour lequel l'étudiant(e) a fait son bénévolat et qui devra être soumise au Centre Michaëlle-Jean pour l'engagement mondial et communautaire pour le 1^{er} avril.

To nominate a student, please fill out the following form and arrange for one letter of recommendation from the Community Partner who benefited from the volunteering hours to be sent to the Michaëlle Jean Centre for Global and Community Engagement by April 1st.

Notez bien : La date d'échéance de toute documentation pour la nomination d'un(e) candidat(e) est le 1^{er} avril de chaque année.

Please note: the deadline for receipt of all documentation for the nomination of a candidate is April 1st of every year.

Veuillez soumettre les documents au :

Please submit the documents to:

Centre Michaëlle-Jean pour l'engagement mondial et communautaire
550, Cumberland, pièce 304
Ottawa (Ontario) K1N 6N5
Sujet: Prix leadership en service communautaire
Courriel : auservicedumonde@uOttawa.ca

Michaëlle Jean Centre for Global and Community Engagement
550, Cumberland, room 304
Ottawa ON K1N 6N5
Subject: Leadership in Community Service Award
E-mail: servingothers@uOttawa.ca

INFORMATION SUR LE CANDIDAT – NOMINEE INFORMATION		
NOM DU CANDIDAT(E) <i>NOMINEE NAME</i>	NUMERO D'ÉTUDIANT <i>STUDENT NUMBER</i>	FACULTÉ <i>FACULTY</i>
ADRESSE <i>ADDRESS</i>	COURRIEL <i>EMAIL</i>	LANGUE DE CORRESPONDANCE <i>LANGUAGE OF CORRESPONDENCE</i> <input type="checkbox"/> FRANÇAIS <input type="checkbox"/> ANGLAIS <i>FRENCH ENGLISH</i>
INFORMATION SUR LE PROPOSANT – NOMINATOR INFORMATION		
NOM DU PROPOSANT <i>NOMINATOR NAME</i>	LIEN AVEC LA PERSONNE NOMINÉE <i>RELATION TO NOMINEE</i>	
ADRESSE <i>ADDRESS</i>	COURRIEL <i>EMAIL</i>	
INFORMATION SUPPLÉMENTAIRE – ADDITIONAL INFORMATION		
*N'oubliez pas de joindre la lettre de recommandation du partenaire communautaire. *Don't forget to include the letter of recommendation from the community partner.		
DITES-NOUS SI, ET DE QUELLE FAÇON LE/LA CANDIDAT(E) RÉPOND AUX CRITÈRES SUIVANTS: -DÉTIENT UNE POSITION DE LEADERSHIP COMME BÉNÉVOLE AVEC UN PARTENAIRE COMMUNAUTAIRE DANS LA MISE EN ŒUVRE ET LA PLANIFICATION DES ACTIVITÉS DE SERVICE COMMUNAUTAIRE, OU; -DÉTIENT UNE POSITION DE LEADERSHIP D'ÉTUDIANT(E)S DANS UNE ORGANISATION ÉTUDIANTE RECONNUE, UN CLUB DE SPORT, OU ÉQUIPE ATHLÉTIQUE QUI PLANIFIE ET MET EN ŒUVRE DES ACTIVITÉS DE SERVICE COMMUNAUTAIRE; -FAIT UNE CONTRIBUTION DE SON TEMPS À SON ÉQUIPE/ORGANISATION; -LA CONTRIBUTION DE L'ÉTUDIANT A UN IMPACT POSITIF SUR LA COMMUNAUTÉ UNIVERSITAIRE; -LA DÉMONSTRATION QUE LES ACTIVITÉS D'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE ONT EU UN IMPACT QUI RÉPOND AUX BESOINS LOCAUX ET GLOBAUX; -LA DÉMONSTRATION QUE L'ÉTUDIANT EST CAPABLE DE PRÉPARER, MOTIVER ET D'AVOIR UN IMPACT SUR LES AUTRES ÉTUDIANT(E)S LORS DE LA MISE EN ŒUVRE DES ACTIVITÉS DE SERVICE COMMUNAUTAIRE; -LA DÉMONSTRATION D'UNE IMAGE ET D'UNE PRÉSENCE POSITIVE SUR SON ÉQUIPE; -LA DÉMONSTRATION DE COMPÉTENCES DE LEADERSHIP REMARQUABLES; TELLES QUE LA MOTIVATION, ENTHOUSIASME, AUTONOMIE, RÉOLUTION DE PROBLÈMES, BONNE GESTION, COURAGE, HONNÊTETÉ, CRÉDIBILITÉ, CONCENTRATION, AUTONOMISATION DES AUTRES, CONSTRUCTION D'UNE VISION COMMUNE, ETC.; -DÉTIENT UNE VÉRIFICATION PAR UNE AGENCE DE SERVICE OÙ LE SERVICE COMMUNAUTAIRE A ÉTÉ FAIT (LETTRE DE RECOMMANDATION SIGNÉE PAR UN REPRÉSENTANT AUTORISÉ).		
TELL US IF, AND HOW THE NOMINATED STUDENT MEETS THE FOLLOWING CRITERIA : -HOLDS A VOLUNTEER LEADERSHIP POSITION WITH AN OFF-CAMPUS COMMUNITY PARTNER IN PLANNING AND IMPLEMENTING COMMUNITY SERVICE ACTIVITIES, OR; -HOLDS A STUDENT LEADERSHIP POSITION IN A RECOGNIZED STUDENT ORGANIZATION, CLUB SPORT, ATHLETIC TEAM PLANNING AND IMPLEMENTING COMMUNITY SERVICE ACTIVITIES; -CONTRIBUTES HOURS OF SERVICE TO THE TEAM/ORGANIZATION; -STUDENT'S CONTRIBUTION MAKES A POSITIVE IMPACT ON THE UNIVERSITY COMMUNITY; -SHOWS EVIDENCE OF IMPACT OF SERVICE ON MEETING LOCAL OR GLOBAL COMMUNITY NEEDS; -DEMONSTRATES THE ABILITY TO PREPARE, MOTIVATE AND IMPACT OTHER STUDENT WHILE IMPLEMENTING COMMUNITY SERVICE ACTIVITIES; -DEMONSTRATES OUTSTANDING LEADERSHIP SKILLS, MOTIVATED, ENTHUSIASTIC, SELF-RELIANT, PROBLEM-SOLVER, GOOD MANAGER, GOOD ORGANIZER, COURAGEOUS, HONEST, CREDIBLE, FOCUSED, EMPOWERS OTHERS, INSPIRES SHARED VISION, ETC.; -HAS INFORMATION FROM A SERVICE AGENCY WHERE SERVICE PROVIDED (LETTER OF RECOMMENDATION TO BE PROVIDED AND SIGNED BY AN AUTHORIZED REPRESENTATIVE)		
NOTEZ QUE SI VOUS COMPLÉTEZ CE FORMULAIRE ÉLECTRONIQUEMENT, VOUS POUVEZ EFFACER LES CRITÈRES POUR PLUS D'ESPACE. NOTE THAT IF YOU ARE FILLING THIS FORM ON YOUR COMPUTER, YOU CAN ERASE THE CRITERIA TEXT FOR MORE SPACE.		
EN PRÉSENTANT CETTE CANDIDATURE, VOUS CONFIRMEZ QUE : <input type="checkbox"/> LA PERSONNE PROPOSÉE A ÉTÉ MISE AU COURANT QUE VOUS AVEZ SOUMIS CETTE NOMINATION; <input type="checkbox"/> LA PERSONNE PROPOSÉE A ÉTÉ MISE AU COURANT QU'UNE PHOTO ET UNE BRÈVE DESCRIPTION DU SERVICE COMMUNAUTAIRE DU/DE LA GAGNANT(E) SERONT DIFFUSÉES SUR LE SITE INTERNET ET LES MÉDIAS SOCIAUX DU CENTRE MICHAËLLE-JEAN POUR L'ENGAGEMENT MONDIAL ET COMMUNAUTAIRE.		IN MAKING THIS NOMINATION, YOU CONFIRM THAT: <input type="checkbox"/> THE PERSON NOMINATED HAS BEEN MADE AWARE THAT YOU ARE SUBMITTING THIS NOMINATION; <input type="checkbox"/> THE PERSON NOMINATED HAS BEEN MADE AWARE THAT A PHOTOGRAPH AND A BRIEF DESCRIPTION OF THE WINNER'S COMMUNITY SERVICE WILL APPEAR ON THE MICHAËLLE JEAN CENTRE FOR GLOBAL AND COMMUNITY ENGAGEMENT WEB PAGE AND SOCIAL MEDIA ACCOUNTS.

DATE _____

SIGNATURE _____

À L'USAGE DU PERSONNEL ADMINISTRATIF SEULEMENT – FOR OFFICE USE ONLY		
NOM <i>NAME</i>	DATE REÇUE <i>DATE RECEIVED</i>	SIGNATURE <i>SIGNATURE</i>